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  問9 本調査またはリハビリテーションについてのご意見 

224 左肩関節周囲炎でリハビリを受けていたが、期間が限定されているため、途中で終了の時期を迎えた。

もう少し継続がしたかったが残念。現在痛みは軽減したが、１３０度の挙上がやっとの状態。日常生

活の中でも、高い所のものが取れない。エプロンの紐が、後で結べない等日常の不便さがある。 

225 年をとると、若い人と違い完治することのない症状が出るのに、それを少しでも生活の質を向上でき

る段●にしたいために通っているのに、続けることが出来ない制度はおかしいと思います。今まで社

会に貢献した老人や弱い者を切り捨てていると許せない気持です。 

226 リハビリを受けられる期間が一定に決められてしまうのは如何なものかと思う。個々で、状況が違う

のだから、すべての人を同じにしては困る人も多いのではないかと思う。 

227 在宅酸素吸入者 呼吸器リハビリ実施中です。回を重ねる事に、快方的に思います。 

228 年よりのため前のようになる事はないが少しでも楽になるよう長くリハビリをつづけたい。（介護に

よるリハビリや自分でやる事はなかなか思うようには出来ないため）リハビリテーション実施に同意

します。 

229 日本のリハビリテーション医学発展のため、診療報酬改定（改善）を望みます。 

230 リハビリの大切さを知りました。１日も休まずリハビリを受けた事に感謝しています。本人の意志の

強さもあるのですが、現在の医療制度の制限について？を感じています。本人次第もありますが、や

はり納得がいくまでリハビリはさせてあげたいと思います。弱った筋肉は、長い時間が必要ですが…

充分のリハビリをして頂いた病院に「ありがとう」を申し上げたいです。 

231 期限を決めずにリハビリに励みたく思います。もうあと何日…と思いながら通院をしていますので、

介護保険の使用では無いのでこのアンケートは意味が無い様に思いました。 

232 患者においてもう少しリハビリ期間を長くしてほしいです。 

233 主人は週二回デイサービスに行っております。そこで一応リハビリと名のつく事を自主トレでさせら

れているようです。出来ましたら、病院のリハビリを続けて受ける事が出来たら、本人はどんなに助

かるか判りません。病院は３～４週回に一度の治療ですが、それでも、きちんとした理学療法士にリ

ハビリをしていだく事が、病人にとっては、大事な事か判りません。よろしくお願いいたします。 

234 これからも続いてリハビリ受けたい。 

235 この医院に、来る前、他の医院に、しばらく、通院していましたが、リハビリもせず、電気をあてる

ぐらいで、よくならず、説明もなかった。現在、腕も、あがる様になり、週に、１～２回、リハビリ

に通っていますが、もっと、早くに、リハビリを、すれば、よかったと思います。リハビリは、必要

だと思いました。 

236 リハビリテーションの期間を病名だけで決められてしまうのは、おかしい。個人差があるのではない

か？年齢、病気の重症度、性別、その人のもっている体力など…。 

237 今般、リハビリが期限切りにて医療改正されたために、慢性疾患を伴っているものに対して、行政は

我々に対して「死ね」と言っていることと同じ事である。たかが●●県のとある病院の院長が医学会

の学会発表において、発表された内容を鵜呑みにして、自ら真意を確かめることなく医療改正にて期

限制限を設けたが故に、我々慢性患者になっているものは、最悪な状態を引き起こる羽目となってお

ります。行政は、現場を視察もしないで一個人が発した文言だけを目安に期限付きを設けなるとは本

当に情けない有様である。医学会で発表された内容は、専門の神経外科医である医者が発言したので

あれば仕方がないけど、たかが普通の整形外科医が発言した内容だけを聞いて、現場を把握しないで


